

Medienmitteilung

27. Juni 2018

Frauenanteil im Vorstand von House of Winterthur an der ersten Generalversammlung verdoppelt

Die erste GV der jungen Standortmarketingorganisation House of Winterthur ist bereits Geschichte. Rund 140 Mitglieder und Gönnerinnen wohnten gestern der Versammlung bei. Der Rückblick auf ein bewegtes und der Ausblick auf ein bewegendes Jahr standen im Zentrum.

Im Vorstand von House of Winterthur kommt es zu mehreren Mutationen. Mit Markus Kalberer (Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur, HAW), Stefan Feer (Grosser Gemeinderat Winterthur) und Philippe Corti (Baumeisterverband) verabschiedeten sich gleich drei Persönlichkeiten, die einst das Geschick der Vorgängerorganisation Standortförderung Region Winterthur lenkten und die Fusion in die neuen Strukturen mitprägten. Sie möchten nun neuen Kräften Platz machen oder sich anderen Herausforderungen stellen. House of Winterthur bedankt sich herzlich für die engagierte Zusammenarbeit und wünscht ihnen alles Gute.

In ihre Fussstapfen treten Ralph Peterli, Geschäftsführer HAW, Carola Etter-Gick (Gemeinderätin Winterthur) und Regula Schenkel-Luthiger (AXA). Mit ihnen bleibt die Ausgewogenheit zwischen Vertreterinnen und Vertretern aus Wirtschaft, Bildung, Kultur und Tourismus gewahrt. House of Winterthur heisst seine neuen Vorstandsmitglieder herzlich willkommen. Auch die Geschäftsleitung freut sich, dass der Frauenanteil im Vorstand mit diesen Mutationen verdoppelt werden konnte. Eine Übersicht mit dem neu zusammengesetzten Vorstand finden Sie auf der Rückseite. Hier geht's zum [Jahresbericht](#).

Im Anschluss ging die Versammlung zum Apéro über, wo neben Speis und Trank auch das Netzwerken die Hauptrolle spielte. Wir danken der Alten Kaserne für die reibungslose Organisation des Anlasses.

Mit freundlichen Grüssen



Karin Landolt
Kommunikation House of Winterthur

Für Rückfragen heute 27. Juni 2018

Michael Domeisen, Mobile 079 766 05 85

Neue Zusammensetzung Vorstand:

Bert Hofmänner – Vertreter KMU-Verband Winterthur und Umgebung
Bruno Sauter – Chef Amt für Wirtschaft des Kantons Zürich
Carola Etter-Gick – Gemeinderätin Stadt Winterthur
Dieter Gosteli – Ehem. Präsident Winterthur Tourismus
Jane Wakefield – Präsidentin Kulturlobby Winterthur
Jean-Marc Piveteau – Rektor ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften
Mattias Larsson – Geschäftsführer Hotel Löwen, Dielsdorf & Boutique Hotel Krone Regensburg
Michael Künzle – Stadtpräsident Winterthur
Ralph Peterli – Geschäftsführer Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur
Regula Schenkel-Luthiger – Head Public Affairs AXA
Rolf Wartmann – Inhaber und Geschäftsführer Hotel Wartmann
Roy Schedler – Leiter Marketing und Partnerschaften Swiss Science Center Technorama
Rudolf Bosshart – Gemeindepräsident Brütten
Silvia Gyax – Gemeinderätin Stadt Winterthur
Tobias Guldemann – Präsident Kunstverein Winterthur
Ueli Müller – Stadtpräsident Illnau-Effretikon